



たかくらだより

R7年12月10日
No.16

北九州市立高蔵小学校校長 本庄 裕子

学校ホームページ <https://www.kita9.ed.jp/takakura-e>

【学校教育目標】「心身ともにたくましく、自立した子どもの育成」



大縄発表会 がんばりました。

12月4日（木）に大縄発表会を行いました。薄曇りの寒い日にもかかわらず、多くの保護者の方の参観があり、子ども達は張りきっていました。これまで「なかよしグループ」で練習した成果をしっかりと発揮しました。今年は、昨年以上にどのグループも記録が伸びていました。毎回、練習をするたびに記録を発表したり、掲示したりすることで、子ども達の意識が高まったように思います。当日は、保護者の方の応援もあり、本気で頑張る姿が見られました。子ども達が頑張る姿を見るのは、本当に嬉しいものです。目標に向かって協力して頑張ることを、今後に生かしてほしいと思います。



～ 人権週間の取組 「ありがとうの手紙」～

12月4日～10日は、人権週間です。本校では、今週に人権週間の取組を行っています。人権についてのお話や6年生から平和学習の発表、「ありがとうの手紙」の掲示や発表などを行っています。

「ありがとうの手紙」では、おうちの方や先生方、地域の方へメッセージを書いています。お世話になっている人へ感謝を込めた手紙は、子ども達の真心が伝わり、温かい気持ちになります。「自分や周りの人を大切にする」その根底にあるのは、「違いを認め合う心」だと思います。その意味を考え、これからも人権尊重の重要性を認識させていきたいと思います。



スタンプラリー集会

11月28日（金）に「たてわりスタンプラリー集会」を行いました。集会委員会が色々なゲームを準備して、なかよしグループでゲームにチャレンジしました。

ゲームによって、低学年がチャレンジしたり、高学年がチャレンジしたりしました。

グループで互いに声をかけ合って楽しむ姿は、和やかで楽しい時間でした。異学年の交流が、高蔵小の3つの花を大きく咲かせていると実感しています。



4年生 自転車教室

4年生は、12月4日（木）に自転車教室を行いました。小倉南署などからご来校いただき、交通ルールや自転車の乗り方を学びました。実際に自転車に乗って、確認の仕方や走行中の注意などを丁寧にご指導いただきました。

自転車の事故は大きな事故につながりますので、今回学んだことを、ぜひ生かしてほしいです。



冬の服装 防寒着の着用について

寒くなりました。冬用のジャンパーなどの着用については、以下のように指導してまいります

- ◎ 校舎内では、防寒着、マフラー、手袋などは着用しない。
- ◎ カイロは、服の中に入れるなどして出さないようにする。

